

NICOLAS PISANI LAURENT ROMOR



REAL ESTATE GR

8 Pièces

Réf. 5929162 VM P

2 800 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune d'Eze Bord de mer située à 7km de la Principauté de Monaco et à 30km de l'aéroport Nice Côte d'Azur. A quelques pas de la plage de la Baie d'Eze, cette charmante villa en parfait état vous dépaysera de par son terrain de 1473 m² arboré de plantes tropicales et disposant d'un bassin chauffé. Élevée d'un étage, la maison se divise en deux appartements indépendants disposant chacun de son jardin privé. Au rez-de-jardin : un appartement 4 pièces avec une cuisine ouverte sur la salle à manger et le séjour, 3 chambres, une salle de douche, une salle de bain. Au premier étage : un ...

In the village of Eze bord de mer situated 7km from the Principality of Monaco and 30km from Nice Côte d'Azur airport. Just a few steps from the beach of Eze, this charming villa in perfect condition will delight you with its 1473 m² garden planted with tropical plants and its heated pool. The one-story house is divided into two independent apartments, each with its own private garden. On the garden level: a 4-room apartment with a kitchen opening onto the dining room and living room, 3 bedrooms, a shower room and a bathroom. On the 1st floor: a 5-room apartment comprising a kitchen opening onto ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

